



Antwort zur Anfrage Nr. 0194/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim betreffend **Friedensstörung auf dem Laubenheimer Friedhof an Silvester (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Wirtschaftsbetrieb bedauert, dass das Verhalten auf den Friedhöfen nicht immer der Pietät entspricht, die dieser Örtlichkeit normalerweise zustehen müsste.

Eine lückenlose Überwachung der Örtlichkeiten – insbesondere an einem solchen Tag – ist bedauerlicherweise aus personellen und letztlich aus finanziellen Gründen nicht zu gewährleisten. Selbst das Anbringen von Hinweisschildern zeigt nahezu keine Wirkung und hält entsprechende Personen nicht davon ab, sich so zu verhalten.

Um künftige Ausschreitungen möglichst zu vermeiden wäre es überlegenswert, gemeinsam mit der Ordnungsverwaltung der Stadt Mainz zeitnah vor entsprechenden Anlässen durch schriftliche Hinweise und Verhaltensregeln die Bevölkerung aufzurufen, die Würde des Ortes zu respektieren und von der Benutzung des Friedhofsgeländes für Feiern und zum Abbrennen von Feuerwerkskörpern abzusehen.

Unabhängig davon wird der Wirtschaftsbetrieb auch künftig bemüht sein, die hinterlassenen Abfälle schnellstmöglich zu beseitigen und den Friedhof wieder in einen sauberen und gepflegten Zustand zu versetzen.

Mainz, 03.02.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete